

Aktion Eine Welt e.V.

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 2.7.2017

Ort der Versammlung:

Haldenweg 19, 72138 Kirchentellinsfurt, 9.30 Uhr

Anwesend:

Horst Matzky (1. Vorsitzender) Dorothea Graf (2. Vorsitzende) Steffen Mende (Finanzreferent), Heidi Wacker (Schriftführerin), Ghiorghis Haile, Jürgen Wacker, Martina Rossi

Horst Matzky stellt fest, dass die Versammlung satzungsgemäß und mit nachfolgender Tagesordnung einberufen wurde.

Tagesordnungspunkte:

- 1. Berichte über die Projekte in Eritrea
- 2. Rechenschaftsbericht des Vorsitzenden über das abgelaufene Geschäftsjahr
- 3. Bericht der Kassenprüfung durch Finanzverwalter Steffen Mende Kassenprüfung durch Martina Rossi
- 4. Entlastungsanträge zur Genehmigung des Jahresabschlusses und zur Entlastung des Vorstands
- 5. Verschiedenes

Zu Tagesordnungspunkt 1: Berichte ausEritrea

Dorothea Graf berichtet über die beiden Projekte in Eritrea.

a) Bau des Kindergartens in Juffa

Durch den Zuschuss von 10 000 € der "Aktion-Arme-Welt Stiftung im November 2016 konnte der Bau des neuen Kindergartens in Juffa zügig gebaut werden. Einige Mitglieder der AEW konnten im Januar 2017 bereits den Rohbau des Projektes besichtigen. Im April 2017 wurde der Kindergarten fertig gestellt und bezogen. Die Fotos vom neuen Kindergarten kamen im Mai 2017.

Etwa 20 Kinder haben dort eine neue Bleibe gefunden.

b.) Fotovoltaikanlage für die Krankenstation in Ashera
 Dank einer großzügigen Spende vom Freundeskreis Ashera um Pfarrer Lutz
 (Hofen bei Aalen) konnten die fehlenden 6000 € finanziert und die
 Fotovoltaikanlage gebaut werden. Sie wurde von Mitgliedern der "Aktion Eine

Zu Tagesordnungspunkt 2: Rechenschaftsbericht des Vorsitzenden über das abgelaufene Geschäftsjahr

Da alle anwesenden Mitglieder der AEW an der Projektreise nach Eritrea Ende Dez.2016/ Anfang Januar 2017 teilnahmen, wurden noch einmal die jeweiligen Eindrücke dieser Reise besprochen sowie über alte und neue Projekte gesprochen. Horst Matzky kündigt die zwei Veranstaltungen an, bei denen Mitreisende der letzten Projektreise (s.o.) anhand von Fotos und kleinen Filmsequenzen über die Projektreise berichten:

- a.) Juli 2017: Heidi Wacker im Kath. Gemeindezentrum in Bad Urach
- b.) November 2017 Patriz IIg im Kath. Gemeindezentrum in Hofen/Aalen

Zu Tagesordnungspunkt 3: Bericht der Kassenprüfung

Der Finanzverwalter Steffen Mende stellt den Kassenbericht 2016 vor. Die Kassenprüfung wurde von Martina Rossi vorgenommen.

Zu Tagesordnungspunkt 4: Entlastung des Vorstands und Genehmigung des Kassenberichts

Jürgen Wacker stellt den Antrag

- a.) zur Entlastung des Vorstands
 Der Antrag wurde mit 5 ja-Stimmen, zwei Enthaltungen und keiner Gegenstimme einstimmig angenommen
- b.) zur Genehmigung des Kassenberichts

Welt e.V. im Januar 2017 besichtigt.

Der Antrag wurde mit 6 ja-Stimmen, keiner Gegenstimme und einer Enthaltung einstimmig angenommen

Zu Tagesordnungspunkt 5: Verschiedenes Projektantrag zum Bau von Toiletten und einem Wasserreservoir für den Kindergarten in Juffa

Der Projektpartner Abba Uqbagaber hat schon bei unserem Besuch Anfang dieses Jahres den Wunsch geäußert, dass der Bau von Toiletten und einem Wasserreservoir dringend notwendig sind für den neuen Kindergarten in Juffa. Im Februar 2017 schickte er den Projektantrag.

Die AEW wird bei der "Aktion Arme Welt-Stiftung" im Oktober 2017 den Antrag stellen, dieses Projekt mit 9000 € zu unterstützen. Der Restbetrag wird dann mit Mitteln aus der Vereinskasse bezahlt.

Protokoll: Heidi Wacker